

23 Tage lief alles nach Plan

Am Anfang stand die Hoffnung, selbst angebauten BIO Blumenkohl aus dem eigenen Kleingarten zu ernten, und zwar im großen Stil. Ich wollte mehr Blumenkohl anbauen als ich und meine sechsköpfige Familie im letzten Jahr gegessen haben. Es ging gut los. Die Pflanzen wuchsen steil nach oben, zur Sonne hin.

Nach dem Himmelfahrtswochenende, genau 23 Tage nach dem ersten Foto, sehe ich dann das! Allen meinen Pflanzen wurden ihre Blätter weggeknabbert! Meine Kinder waren es nicht. Unsere familieninternen Erklärungsversuche reichen vom Waschbären über den veganen Fuchs bis zum Hasen und der aggressiven Schneckenarmee. Das Ergebnis ist jedenfalls eindeutig. Es wird eher weniger Blumenkohl geben als letztes Jahr...



07.05.22



30.05.22

(Zwischen den beiden Fotos liegen genau 23 Tage.)

Dazu fällt mir das altbekannte Bibelwort aus Sprüche 16,9 ein: **“Des Menschen Herz erdenkt sich seinen Weg; aber der HERR allein lenkt seinen Schritt.”**

Ja, das hat jetzt wenig mit dem Anbau von Blumenkohl zu tun, aber auch auf meinem Lebensacker erlebe ich, wie großartige Pläne und Ideen manchmal durchstarten und sich manchmal aber auch ganz anders entwickeln. Manches geht auf, schnell, erfolgreich, rätselhaft und manches eben nicht, oder halt zu langsam oder für mich frustrierend.

Ja, unser Blumenkohl ist wohl hin, aber dafür konnte ich gestern eine Menge nicht in diesem Jahr ausgesät, aber schon sehr starker Kartoffelpflanzen entdecken. Es könnte sein, dass 2022 für uns das Kartoffel-Jahr wird und ich bin gleichzeitig gespannt, was noch so durchkommt und wo wir als Familie überrascht werden!

Ich wünsche dir heute Gelassenheit bei allen deinen Plänen und Mut zum Pflanzen! Entspann dich und lass dich überraschen, was Gott dir auf deinem Lebensacker schenkt!
Dein Pastor Jonas Schilke